

Zusatzkonzert mit Überraschungsband

Es bleibt spannend

Am 8. September soll es ein zusätzliches Konzert geben, für das im Moment noch kein Künstler beziehungsweise keine Band engagiert wurde. Organisator Marco Schilling vom Schaufenster Fischereihafen bietet die Besucher des Musiksommers, einen kleinen Obolus in die aufgestellten Sammelbüchsen zu geben, damit das Zusatzkonzert

am 8. September und eventuell auch noch ein Zweites am 15. September 2016 realisiert werden können. Damit würde auch die Haushaltskasse der Veranstalter etwas entlastet werden.



Rund 1500 Besucher genossen am Donnerstag die rockigen Songs der Band „Free Company“ im Rahmen des Musiksommers im Schaufenster Fischereihafen. Die tolle Bühnenshow mit Licht- und Nebel-effekten begeisterte das Publikum